

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Ada berbagai macam pelayanan kesehatan di Indonesia salah satunya adalah puskesmas. Puskesmas merupakan fasilitas pelayanan kesehatan tingkat pertama yang berperan penting dalam meningkatkan aksesibilitas, dan kualitas pelayanan dalam rangka meningkatkan derajat kesehatan masyarakat serta menyukseskan program jaminan kesehatan (Kemenkes, 2014).

Puskesmas sebagai salah satu organisasi di bidang kesehatan telah memiliki otonomi, sehingga pihak puskesmas dituntut untuk memberikan pelayanan yang sebaik-baiknya dengan manajemen yang seefektif mungkin. Peran data dan informasi dalam mendukung kegiatan pelayanan di Puskesmas sangat penting, maka dari itu dibutuhkan adanya rekam medis. Rekam medis merupakan kumpulan fakta tentang kehidupan seseorang termasuk riwayat penyakitnya, termasuk pengobatan saat ini dan saat lampau ditulis oleh para praktisi kesehatan dalam upaya mereka memberikan pelayanan kepada pasien. (Hatta, 2013) Dari pengertian tersebut, informasi yang terdapat dalam rekam medis sangatlah berguna karena dapat digunakan sebagai salah satu sarana komunikasi antar tenaga kesehatan dalam memberi pelayanan kepada pasien. Di Puskesmas juga harus dapat terjaga keamanan serta kerahasiaan didalam menjaga berkas rekam medis.

Karena rekam medis bersifat rahasia dan mempunyai aspek hukum maka keamanan fisik menjadi tanggung jawab puskesmas, sedangkan aspek isi dan rekam medis merupakan milik pasien. Maka dari itu ruang *filing* harus aman pada aspek fisik, aspek kerahasiaanya sehingga dapat melindungi dokumen rekam medis dari bahaya kerusakan, kehilangan atau digunakan oleh pihak yang tidak berwenang. Keamanan adalah perlindungan terhadap

privasi seseorang dan kerahasiaan rekam medis. Dengan kata lain, keamanan hanya memperbolehkan pengguna yang berhak untuk membuka rekam medis. Dalam pengertian lebih luas, keamanan juga termasuk proteksi informasi pelayanan kesehatan dari kerusakan, hilang atau perubahan data akibat ulah pihak yang tidak bertanggung

Berdasarkan latar belakang diatas peneliti tertarik untuk melakukan tinjauan pustaka dengan judul “Tinjauan Keamanan dan Kerahasiaan Berkas Rekam Medis”

B. Tujuan Penelitian

1. Tujuan Umum

Untuk mengetahui gambaran tentang aspek keamanan dan kerahasiaan berkas rekam medis .

2. Tujuan Khusus

- a. Mengetahui keamanan berkas rekam medis ditinjau dari aspek fisik
- b. Mengetahui kerahasiaan berkas rekam medis di ruang penyimpanan